



FOTO: ESPECIAL

ARRANCAN FOROS EN MH

• A unos días de que inician las campañas de la elección para reformar al Poder Judicial, Mauricio Tabe, alcalde de Miguel Hidalgo, anunció el arranque de los foros 'Jueces por la Libertad', para abrir un espacio a los candidatos y presenten sus

SABER MÁS

• El primer foro será el 8 de abril, dedicado a los aspirantes a la SCJN.

propuestas directamente.

Tabé afirmó que los foros tienen el objetivo de informar de manera imparcial a la ciudadanía sobre este proceso y sus aspirantes, para que puedan ejercer de manera libre su derecho a decidir.

"No es una iniciativa para favorecer a alguien, sino para difundir el proceso, que los vecinos estén informados y participen", dijo. **C. STETTIN**